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Le 28 mars 2023, le Conseiller de l’Ambassade de France et chef de service économique régional Ronan

Venetz a fait visite dans la Mairie de Cracovie. Accompagné par la Consule Générale de France à

Cracovie Anne Schmidt-Riou, il s’est rencontré avec le Maire Adjoint pour le Développement Durable

Jerzy Muzyk. L’autre participant de la rencontre était le Président de la Société Kraków Nowa Huta

Przyszłości Artur Paszko.

Le Maire Adjoint a affirmé que Cracovie était actuellement en phase du développement

économique dynamique et on ne peut pas l’associer uniquement à la culture et au tourisme. Il a

ajouté que 20% de PIB de Cracovie  est obtenu grâce à l’activité des multinationales dans le

domaine des services pour le business moderne, où 30 000 lauréats universitaires ont trouvé le

travail.  

Le Président Paszko a présenté le développement du projet phare de la société, soit

l’élargissement de la création de la Zone de l’Activité Économique au nord de la ville.  Gérée

actuellement par la Société Kraków Nowa Huta Przyszłości, est le terrain classique

post-industriel, dont la fonction était différente dans le passé  et qui a été dégradé. Aujourd’hui,

grâce aux fonds européens obtenus, ce terrain a été transformé. La Société a l’intention d’y

créer les centres : de la recherche et logistique.  

Toutefois, ceci n’est pas seulement le terrain destiné aux actions des investisseurs car la

Société veut faire créer un sous-quartier  sur le terrain de 800 ha (pour comparer : le centre

historique occupe 550 ha de la ville) englobant le centre logistique et industriel, parc

scientifique et technologique, et assumant aussi les fonctions sociales. Le projet vise à élargir le

centre de récréation et du repos déjà existant Przylasek Rusiecki et la création de błonia 2.0

soit un grand pré avec l’infrastructure du sport et de la récréation. On programme aussi la

création de la résidence d’habitation. La vision du futur, dans le cadre du programme Interreg,

comprend aussi, entre autres, le park éducationnel Branice, soit le centre pour l’activité sociale,

permettant de développer l’éducation d’identité et le centre de compétences qui formerait les

employés pour l’industrie.   La Société adresse son offre aux investisseurs, aussi étrangers,

entre autres de France, dont elle voudrait s’inspirer.

Les bienvenus étaient impressionnés par les visions ambitieuses présentées. Monsieur le

Conseiller a affirmé qu’elles s’inscrivent dans l’image positive de Cracovie qui développait,

comme il lui a été décrit par ses prédécesseurs dans l’Ambassade. Il a aussi mentionné l’idée

du programme Eco-Miasto, en tant qu’exemple du développement durable des villes, en

coopération avec : administration, gouvernements locaux, sociétés, auquel la capitale de la

Petite-Pologne participe, en remportant beaucoup de fois les prix de concours Eco-Miasto. Le

diplomate a rappelé sur l’association France Ville Durable, en tant qu’exemple de la

coopération d’État, sociétés, experts et gouvernements locaux.  Il a affirmé que dans le

domaine des valeurs ajoutées, p.ex. l’absorption de l’offre de travail, la France reste sur la

3ème position après l’Allemagne et les États-Unis.  Cracovie est, selon lui, dans la dernière

phase du développement et de l’autoperfectionnement.

Le Maire Muzyk a ajouté que Cracovie et Paris sont unis entre autres par l’idée identique de la

construction du périphérique, ce qui constitue le point de départ  à l’échange avec la partie

française. Un autre sujet est le partenariat public-privé, dont les preuves dans notre ville sont :



investissement mentionné, parkings souterrains et 4ème étape de la construction du tramway

rapide.

Tout le monde était d’accord que le transport publique, le développement durable, le

partenariat public-privé et la vision du centre de compétences  sont les thématiques qui

seraient les questions intéressantes pour les partenaires français invités à la coopération dans

le futur. Monsieur le Conseiller Ronan Venetz a déclaré son soutien dans la recherche des

contacts appropriés. 

La rencontre à la Mairie terminée, les hôtes se sont rendus sur les terrains de la Zone de

l’Activité Économique, sur lesquels ils ont été guidés par le Président Artur Paszko.
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